

6月29日(水) たてわりにこにこデー



昨日は、1・6年ペア学年の「たてわりにこにこデー」でした。教室や体育館、遊具場で前回決めた遊びをしていました。顔合せ後、初めてのたてわり遊びですが、どのグループも仲良く楽しく遊んでいました。**すぐに仲良くなれるのは、みんなの素敵なところですね。**

6月28日(火) クラブ活動



4年生以上の子どもたちが、自分のやってみたいクラブに入って、活動しています。太鼓やリコーダーの演奏が聞こえてきたり、スライムを作って歓声を上げている声が聞こえてきたり、漫画のキャラクターを考えてたり…。4・5・6年生が楽しそうに活動しています。

6月27日(月) 5年宿泊学習



23・24日に花背山の家での宿泊学習に行ってきました。曇り空が多く、暑すぎずに活動しやすかったです。友だちを思いやりながら協力して活動する姿がたくさん見られ、「ありがとうございます」等の感謝の言葉もたくさん聞かれたステキな宿泊学習でした。これからも活躍がとても楽しみな5年生です。

6月22日(水)

たてわり活動



感染症対策のために、今年も1・6年、2・4年、3・5年のペア学年でのたてわり活動をすることになりました。まずは顔合せ！**初めから和気あいあい**、という雰囲気のグループも多かったです。自己紹介や次回の遊びを決めた後、早速トランプ遊びをしているグループもありました。次回も楽しみですね。

6月21日(火)

委員会活動



5・6年生が、みんなの学校生活がより良いものになるように、各委員会で考えてしていました。クイズやプリントを作ったり、〇〇大会の準備をしたり、みんなの目標を考えたりしていました。どんな取組が始まるのか、楽しみですね。高学年の皆さん、ありがとうございます！

6月20日(月)

2年 食育(さかな)



2年生が、給食に出てくるの「さかな」について勉強していました。魚が苦手な子もいましたが、魚はおいしくて栄養があることも知っていました。正しくおはしをもって、上手に魚を食べる方法を練習していました。全校のみなさんは、今日の給食の「さばのかわり煮」を上手に食べられるかな？

6月17日(金)

地震→引き渡し訓練



今年度の引き渡し訓練は、各教室で引き渡しを行う形で行いました。事前に、**地震時的一次避難**や「おはしもて」などの確認をし、落ち着いて非難、引き渡しができていきましたね。万が一の場合に備えられるよう、お家の方々にも協力していただいたので、**また一つ「安心」が増えました。**

6月16日(木)

地図を見て…



3年生が、京都市の地図を見て、わかったこと等をプリントにまとめていました。「**資料を見て気が付く**」というのも大切なことです。それを**自分なりにまとめたり**、友だちに伝えられるように**丁寧に書く**ということも、大切なことですね。がんばっている3年生でした。

6月15日(水)

ポスターの鑑賞会



教室を回っていると、子どもたちの学んでいる姿にほほえましく、また頑張っている姿にうれしく思うことがたくさんあります。先日、4年生のクラスで、友だちの描いたポスターの鑑賞をしてコメントを書いている場面に出会いました。みんなが、それぞれの作品の良さに気づいているところがステキです。

6月14日(火) 6年 修学旅行



9・10日に広島・倉敷・姫路方面に修学旅行に行ってきました。お天氣にも恵まれ、平和学習や倉敷での買い物、姫路城の見学等もできました。**6年生はルールとマナーをしっかりと守って行動**していて、がんばっているなあと感心しました。**6年生のお土産話も聞いてみてくださいね。**

6月9日(木) 見つけたよ！



3年生が、学校の中で、面白そうなもの、不思議なもののなどを見つけてGIGA端末でパシャッ！たくさんの写真が自分の端末に記録されていました。その写真を使ってプレゼン資料を作るそうです。どんな作品になるのかな？出来上がりが楽しみです。

(今日、明日と6年生が修学旅行に行ってきます！)

6月8日(水)

プールだ！



3日(金)から始まったプールでの学習。まだまだ、気温が低めで、寒そうです。**低学年の元気な「かえるの歌」**が聞こえてきたり、**高学年の自分のめあてに向かって練習する姿**が見られたりと、がんばってしました。これからも水遊び、水泳学習が楽しみですね。

6月7日(火) 5年 田植え



前日に先生たちがシロカキをして準備をしていた田んぼに、5年生が順番に稻の苗を植えていきました。いつもお世話になっている地域の先生に教えてもらいながら、丁寧に丁寧に植えていました。しっかりと世話ををして、おいしい「嵯峨野米」ができますように！天候にも恵まれますように！

6月6日(月) 1・2年 防犯教室



右京警察署の方に来ていただきて、1・2年生が防犯教室を行いました。もしも**知らない人に声をかけられたら…。危険なことに巻き込まれないようにするには、どうしたらいいのか…。**1・2年生なりに、『いかのおすし』についても考えていました。**自分の身を守る力をつけてくださいね。**

6月2日(木) プール清掃



6年生が、全校のみんなのために、泥水の中に入りながら、**プールの掃除**をしてくれました。午後から、先生たちで仕上をして準備万端です。いよいよプールでの学習が始まります。**健康観察**をしっかりとして、カードや帽子などの忘れ物が無いようにならぬよう。プールでの学習を楽しんでほしいです。

6月1日(水) ごみ0運動



直前までの雨のために4年生の有栖川清掃活動は中止となりましたが、全校で校内や周辺のごみ拾いと草抜きをしました。環境美化委員会の挨拶から始まり、**いい笑顔で草抜きをしていて、気持ちのいい汗をかいていました。**これからも学校や地域の環境を**みんなできれい**にしていきたいですね。